

nions. Choisit le candidat pressenti pour le Collège de la défense impériale..... 98

109. 29 oct. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Demande s'il existe une vacance que pourrait combler un autre candidat au Collège de la défense impériale..... 98

110. 2 nov. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Accepte un deuxième candidat désigné..... 99

1934

111. 18 sept. *Le secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Demande si on devra mettre au rancart le *Champlain* et le *Vancouver* avant la fin de 1936..... 99

112. 14 nov. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Déclare qu'il est préférable de garder le *Champlain* et le *Vancouver* en état de naviguer..... 99

1935

113. 5 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Discute d'un arrangement en vue d'une coopération plus étroite avec la *Royal Air Force* dans le programme d'entraînement aérien..... 100

114. 22 juin *Le Haut commissaire au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Discute du prix de deux destroyers de type «C»..... 102

115. 13 sept. *L'Amirauté au quartier général de la Marine*. Communique les instructions destinées à la marine marchande britannique en Méditerranée..... 102

116. 20 sept. *Le quartier général de la Marine à l'Amirauté*. Fait savoir que la coopération concernant les mesures préventives relève de la compétence du Canada..... 103

117. 24 sept. *L'Amirauté au chef de l'État-major naval*. Déclare que les instructions sont données à titre d'information.. 103

118. 28 nov. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Répond aux questions soulevées concernant le programme d'entraînement des pilotes en collaboration avec la *Royal Air Force*..... 104

Selects candidate for Imperial Defence College..... 98

109. Oct. 29 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Enquires if vacancy available in Imperial Defence College for additional candidate..98

110. Nov. 2 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Accepts second nominee..... 99

1934

111. Sept. 18 *Acting Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Enquires whether *Champlain* and *Vancouver* should be scrapped by end of 1936..... 99

112. Nov. 14 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. States desirability of keeping *Champlain* and *Vancouver* seaworthy..... 99

1935

113. June 5 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Discusses arrangement for closer co-operation with Royal Air Force in training programme.....100

114. June 22 *High Commissioner to Secretary of State for External Affairs*. Discusses cost of two "C" type destroyers.... 102

115. Sept. 13 *Admiralty to Naval Service Headquarters*. Advises of instructions to British merchant ships in Mediterranean.. 102

116. Sept. 20 *Naval Service Headquarters to Admiralty*. Replies that co-operation in precautionary measures is a matter for Canada to decide..... 103

117. Sept. 24 *Admiralty to Chief of Naval Staff*. Says notice of instructions sent for information only..... 103

118. Nov. 28 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Replies to issues raised concerning pilot training scheme in co-operation with Royal Air Force..... 104